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Sempre al mercoledì
Primo appuntamento  oggi
pomeriggio  per imparare 
la musica afro e latino-
americana e le sue «barre»

Una nuova proposta 
per i giovani di Scanzorosciate e, 
più in generale, del territorio 
dell’hinterland orientale. Se 
piace la musica rap, attualmente 
la musica più popolare e distin-
tiva fra i giovani, e si cercano spa-
zi per crescere ed esibirsi, il pro-
getto «I Like to grow up», finan-
ziato dal bando regionale «Gio-
vani Smart», propone, per i gio-
vani dai 15 ai 34 anni, «Rappin’ 
the park», incursioni urbane a 
Barre Rap: una serie di incontri, 
sempre al mercoledì, da giugno a 
luglio, dalle 16 alle 18, presso lo 
spazio di aggregazione «Zuma», 
che di via Cavalieri di Vittorio 
Veneto, sotto la Primaria. Si qua-
lifica, quindi, il Progetto Giovani 
di Scanzorosciate, che ha nello 
spazio «Zuma» la sede di tante 
iniziative per e con i giovani: la-
boratori teatrali, arti grafiche, 
sala prove. Ora, incontri per im-
parare questa musica afro e lati-
no-americana  e le sue «barre», 
cioè la durata delle sue strofe. 
Appuntamento ad  oggi,  ore 16.
T. P.

Villa d’Almè
Il supermercato,  a conduzione 
familiare, è presente 
da quasi cinquant’anni. 
Domenica chiuso per scelta 

TreValli si rinnova: og-
gi, mercoledì 14 giugno il super-
mercato di Villa d’Almè riapre le 
porte ai suoi clienti con un look 
tutto nuovo. L’inaugurazione si 
terrà alle ore 9 in via Mazzi 1B, a 
Villa d’Almè. In seguito, un ricco 
rinfresco e dei gadget verranno 
offerti a chi vorrà partecipare 
con le titolari e lo staff a questo 
importante evento. L’azienda a 
conduzione familiare è stata 
fondata nel 1975 da Mario Cu-
riazzi, a cui le figlie, oggi a capo 
dell’azienda, dedicano il rinno-
vamento. Da quasi cinquant’an-
ni - recita un comunicato -  Tre-
Valli si propone come punto 
d’attrazione per i clienti della zo-
na, servendo anche chi proviene 
dalle valli bergamasche. Il su-
permercato è stato inaugurato il 
27 settembre del 1975. L’organi-
co conta circa 35 dipendenti 
suddivisi in due negozi. TreValli 
è aperto da lunedì a sabato, dalle 
8 alle 19.30: la chiusura domeni-
cale è una scelta per tutelare il 
benessere dei dipendenti e delle 
loro famiglie. 

Scanzo, Zuma 
s’arricchisce
con incursioni
urbane sul Rap

Il «TreValli»
rinnovato
Stamattina
l’inaugurazione

emanuele casali

Il ponte di via Italia 
sul fiume Serio è finito nel mi-
rino del consigliere comunale 
Marco Sironi capogruppo della 
lista civica «Sinistra per un’Al-
tra Seriate» che ne ha fatto og-
getto di un’interrogazione in 
consiglio comunale.

La domanda di Sironi, che ri-
guardava la presenza «ormai 
da più di due mesi» di una fitta 
serie di transenne su tutto il 
marciapiede della sponda nord 
(verso Gorle), è stata l’occasio-
ne per l’amministrazione co-
munale e in particolare per l’as-
sessore ai lavori pubblici Dimi-
tri Donati di spiegare ai consi-
glieri, e di informare la cittadi-
nanza, su quanto è accaduto e 
accadrà.

Va detto subito che la solu-
zione del problema non sarà in 
tempi brevi, così è stando all’af-
fermazione dell’assessore: «Al-
la data odierna è ipotizzabile 
prevedere che la struttura sarà 
oggetto di alcuni interventi nei 
prossimi 18 mesi».

Il primo sarebbe anche in 
scadenza: «una provvisoria ria-
pertura del marciapiede entro 
il prossimo mese di luglio». Ma 
c’è tutto il resto sul quale Dona-
ti si è soffermato in ogni spiega-
zione a cominciare dal motivo 
del transennamento. Il mar-
ciapiede in questione non pog-
gia sul corpo del ponte ma è una 

Il transennamento del marciapiede del ponte di via Italia a Seriate

Cantiere pubblico. Entro luglio provvisoria riapertura del marciapiede
Il ripristino di soletta e sottoservizi non si concluderà prima di settembre

struttura a sbalzo incastrata 
nel corpo del ponte, quindi un 
corpo aggiunto, composto da 
una solettina e sopra l’asfalto. 
Ora, il calcestruzzo della solet-
tina si è sgretolato e si è forma-
to un buco. A seguito del minu-
zioso controllo della situazione 
da parte dell’ufficio tecnico e 
dell’ufficio manutenzioni, è 
stata riscontrata, sotto la solet-
tina, la presenza di tubazioni di 
servizio (luce, gas, telefonia) e 
anche le precarie condizioni 
statiche della soletta.

L’ufficio si è prontamente ri-
volto alle imprese del settore 
per un intervento tempestivo 

trovando per contro ritrosia da 
parte delle stesse ad affrontare 
una sistemazione in tempi bre-
vi.

«A questo punto - ha dichia-
rato l’assessore Donati - si è ri-
nunciato all’intervento imme-
diato, pianificando invece una 
sistemazione complessiva di 
marciapiede e ponte».

E per questa progettazione il 
Comune ha già stanziato 
80mila euro come ha annun-
ciato l’assessore al bilancio 
Giampaolo Volpi.

Intanto si sono susseguiti 
incontri con i gestori dei sotto-
servizi e incontri anche con la 

Soprintendenza perché il pon-
te di via Italia, del 1878 e dedi-
cato a Vittorio Emanuele II 
primo re d’Italia, è un bene n 
vincolato. Il crono-programma 
che s’è definito prevede entro 
settembre 2023 la sistemazio-
ne dei sottoservizi con prece-
denza alla condotta del gas me-
tano da realizzarsi prima della 
stagione termica. «Nelle setti-
mane successive - ha informa-
to Donati - si metterà mano ad 
un intervento complesso e arti-
colato sulla parte superiore 
dell’impalcato del ponte, per 
mettere la struttura in sicurez-
za».

Come prevede il regolamen-
to, il presidente del consiglio 
comunale di Seriate, Lorenzo 
Panseri, ha invitato il consiglie-
re Sironi a dare dichiarazione 
di «soddisfatto» o «non soddi-
sfatto» delle risposte avute.  
«Sono parzialmente soddisfat-
to - ha dichiarato Sironi - e spe-
ro che sia rispettata la tempi-
stica dei lavori». Sironi aveva 
chiesto lumi anche in merito al 
ponte di via Cerioli/via Vene-
zian chiuso per potenziamento 
della rete di gas metano (lavori 
di Unareti) ma nei giorni scorsi 
la situazione si è risolta con 
un’apertura anticipata di que-
sto ponte come valvola di sfogo 
per il traffico che incappa nella 
chiusura del ponte di Gorle.
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«interessante», cioè piante e 
fiori appetibili per le api, per da-
re appunto un’ulteriore chance 
a questi insetti impollinatori.

«Un piccolo segno, ma che va 
nella direzione giusta – spiega il 
vicesindaco Paolo Colonna –. 
Creare un habitat ad hoc, favo-
revole all’impollinazione, in 
modo che api e altri insetti im-
pollinatori possano continuare 
a svolgere la loro importante 
funzione per l’ecosistema. Le 
api, infatti, sono responsabili di 
circa il 70% dell’impollinazione 
di tutte le specie vegetali viventi 
sul pianeta e garantiscono circa 
il 35% della produzione globale 
di cibo».
Tiziano Piazza

no, verrà «aperta» simbolica-
mente la seconda «isola verde 
per le api», un progetto social e 
green che affronta l’urgenza di 
salvaguardare le api e la biodi-
versità urbana, realizzando una 
serie di «isole della biodiversi-
tà», per preservare le api dal-
l’inquinamento che le sta espo-
nendo a rischio di estinzione e 
favorire l’impollinazione. 

Anche in questo caso, si trat-
ta di un’area verde di 50 metri, 
allestita con una vegetazione 

Scanzorosciate
Oggi alle 16 l’inaugurazione 
all’interno del parco 
pubblico che si trova 
vicino all’area mercato

Un mese, come pro-
messo. E, così, dopo la prima 
posizionata al «Parco Sarti» 
(ex-«Parco Primavera»), vicino 
all’area mercato, oggi, mercole-
dì 14 giugno, alle 16, all’interno 
del parco pubblico di via Gavar-

Dopo il Parco Sarti tocca a via Gavarno
Ecco la seconda «isola verde delle api»

L’isola verde delle api a Gavarno

particolare con Perlman. Già nel 
dicembre 2021 Gila Cremonini 
consegnò, su richiesta del sinda-
co, allo stesso Perlman la delega 
del centro storico, incarico che il 
consigliere ricopre da quasi due 
anni, ponendo massima atten-
zione alla riqualificazione, alla 
sicurezza e al rilancio della zo-
na». Le deleghe di Cremonini 
restano momentaneamente in 
capo al sindaco. Non è affatto 
tutto così idilliaco per Marco Si-
roni, consigliere  comunale di Si-
nistra per un’Altra Seriate: «In-
vito il caro sindaco a non na-
scondersi dietro un dito e a dire 
cosa sta succedendo nella mag-
gioranza: lo deve per rispetto del 
consiglio comunale e della tra-
sparenza».
Em. C.

ra pacata, senza alcuna criticità. 
Per la preziosità del servizio as-
sessorile di Gila Cremonini ab-
biamo deciso la risoluzione do-
po aver concluso un paio di argo-
menti importanti in capo all’as-
sessorato al commercio come la 
Variante commerciale al Pgt e il 
bando imprese locali». Gila Cre-
monini era stata eletta consi-
gliere comunale nella lista Pro-
getto Seriate con capogruppo 
Bernard Perlman e poi nomina-
ta assessore, compito al quale si 
era dedicata con impegno e in-
novazione. Ora  la revoca, deci-

Seriate

Come un fulmine a ciel 
sereno il sindaco Cristian Vez-
zoli ha revocato ieri a Gila Cre-
monini la delega di assessore al 
Commercio, Ricerca bandi e fi-
nanziamenti del comune di Se-
riate. «È stata una risoluzione 
consensuale del rapporto di col-
laborazione iniziato con la no-
mina della Giunta nel 2019. È la 
mia prima revoca di un assesso-
re in quasi dieci anni di sindaco e 
arriva al termine di un percorso 
di dialoghi e incontri in atmosfe-

Il sindaco Vezzoli revoca le deleghe
Gila Cremonini non è più assessore

Gila Cremonini 

copia della Costituzione simbo-
leggia, anche per noi ammini-
stratori, un grande senso di re-
sponsabilità perché, come rap-
presentanti delle Istituzioni, 
siamo chiamati quotidiana-
mente a prendere scelte per il 
bene comune. La nostra Costi-
tuzione rappresenta lo specchio 
della nostra vita democratica 
basata da principi inderogabili». 
Il sindaco Manuel Preda ha an-
che sottolineato l’importanza di 
occuparsi della cosa pubblica e 
del bene comune: «l’importanza 
di vivere da cittadini attivi con 
l’augurio che nasca tra i giovani 
qualche candidatura ad ammi-
nistrare il paese dal prossimo 
anno». Tra le associazioni pre-
senti all’incontro, i gruppi locali 
di Avis e Aido, il gruppo prote-
zione civile - antincendio bo-
schivo Ana, e il museo di scienze 
naturali Severo Sini. «C’è un au-
gurio speciale che merita di es-
sere espresso: siate determinati! 
– ha concluso l’assessore Gamba 
-. È un valore essenziale che i 
giovani hanno più facilità a spe-
rimentare e vivere nella quoti-
dianità». 
Gabriella Pellegrini

La cerimonia
Sindaco ed amministratori 
hanno consegnato 
a 25  giovani classe 2005 
una copia della  Costituzione

Classe 2005. In 25 si 
sono ritrovati in sala consiliare 
nei giorni scorsi per un incontro 
speciale con il sindaco Manuel 
Preda e l’intera giunta comuna-
le, oltre che con i volontari di di-
verse associazioni del territorio. 
L’invito ai diciottenni villesi è 
arrivato dall’amministrazione 
comunale: in 25 hanno risposto 
con entusiasmo e hanno ascol-
tato e partecipato con interesse 
alla cerimonia di consegna della 
Costituzione italiana in occasio-
ne della Festa della Repubblica. 
Un evento per cui l’amministra-
zione comunale ha sempre avu-
to particolare sensibilità e at-
tenzione. «La maggiore età vi in-
serisce nella vita adulta compo-
sta da diritti, da doveri e da impe-
gni che d’ora in avanti vi accom-
pagneranno lungo il vostro per-
corso di vita - ha affermato Si-
mone Gamba, assessore alle Po-
litiche Giovanili -. Consegnarvi 

Seriate, per il ponte di via Italia 
lavori in corso e a lungo termine 

«Neo-maggiorenni
villesi, impegnatevi
per la comunità»

I neo-maggiorenni villesi con gli amministratori comunali 

sione  che sottintende il venir 
meno di un equilibrio fra le par-
ti, anche se il comunicato  del Co-
mune è distensivo: «Il provvedi-
mento è l’esito di un confronto 
con le forze di maggioranza in 


